

# ゴーヘッス 速報

Goheads

第36号 平成21年11月10日

危うくノーヒット・ノーラン！！

チーム発足初の見事な負けっぴり！



	1	2	3	4	5	6	7		R
P	0	6	4	1	4				15
G	0	0	0	0	0				0

11 / 7 (土) 鶴川公園野球場に出向き、Philliesとオープン戦を行った。球場に入ってメンバーが感じた事は、球場の狭さであったと連絡があった。しかし、こうも思ったのではないだろうか？「一発狙える????」とも。ゲームは相手チームの攻撃で、プレイボールとなった。先発は政司、立ち上がりは、二ゴロに打取るも、バッターランナーの足は、非常に速く、内野安打で先頭打者を出塁させた。続く打者に四球を献上、しかし、後続三打者は、三ゴロ、二飛、投飛に打取り、まづまづの出だしであった。しかし、今日の打線は久々の大湿り！！！結果として、クリーンヒットはゼロ、何とか灌木の捕内安の1本がノーヒット・ノーランを阻止した。2回表の相手攻撃、ここから、本日の球場狭さの先例を政司が浴びる事になる。先頭打者を死球で出し、その後は、打者10人、1本のHRを含み6点を献上してしまった。終わってみれば、政司自身初（チーム初）の被本塁打3、失点11と非常に負けっぴりの良い内容であった。これもキングの王道であろう？対戦後恒例の相手チームへのお礼メールの返信に、「非常に素晴らしい打線だそうですね」と記載したら、その返信には、「6連敗中であったので、是が非でも勝ちたい気持ちで望んだ、しかし、あの打線は、私も驚きです（笑）」と返信があった。内に取っても、シーズン中にその気持ちで望んだ試合があったはず、この気持ち良い、負けっぴりのゲームを境に、今シーズンの残りの試合は勝ちを意識して、チーム一丸戦おう！自分の出来る事・自分のするべき事等、考えながら勝利という言葉を目指して。来週は、秋季区民大会の2回戦、予想レベルはほぼ同等（私の分析）なんで、臆する事無く、思い切りバットを振り、じゃんじゃん得点しよう！我がチームは、Goheadsだから！！！！！守備の時間は長かったろうね、お疲れ様！